

Chronische Venenschwäche: Was passiert nach der Chirurgie der Krampfadern?

Interview mit Dr. Hermann Rohner, Dübendorf



Antikoagulation – der neue Anzug passt

«Real-Life»-Daten zur Hirn Schlagprävention mit Dabigatran
bei nicht valvulärem Vorhofflimmern

Was bringen die neuen ESC-Empfehlungen?

Aktuelle Richtlinien zur Herzinsuffizienz

Neue orale Antikoagulanzen in der Praxis

15-Punkte-Wegleitung der European Heart Rhythm Association (EHRA)

Diagnostik und Therapie der Leukämie – ein Update

Zeitgemässe Betreuung von Leukämiepatienten

